印西市文化ホール主催事業「ミッドナイト・イン・バリ 10/29(日)」 アンケート感想

- ●とても楽しかったです。出演者の方々がとても素敵でした。(同意見多数)
- ●久々商業演劇を観ました。やはり、メンバーの役者さん、演出はすごいと思いました。お客さんに男性が多かったのも嬉しく、お客さんたちがストレートプレイをどんどん見てくれるといいなあと思いました。一点気になるのは歌舞伎を除く最近どの演劇でも、セリフ回しが必要以上に早くなっているとことです。ある一か所だけがそうならいいのですが、特に頭のつかみ部分が、正直きつかったです。やや、最近の演出の流行が強く出すぎているようで、気になりました。お年寄りなど、全て聞き取れているのでしょうか?音源が生演奏であったのはとても良かったです。また、バランスも音量もとてもよく、快適に楽しく観られました。それにしても、あのセットを持って全国移動していくとしたら本当に大変ですごい事だと思います。デザイン、構造もすごいですね。やはり、プロの仕事は違います。この劇場はとても観やすく、内装、デザインも、スタッフの方々の対応もとても良かったです。どうもありがとうございました。見に来て良かったです。先月、アメリカで「シカゴ」を観ましたが、そちらは、セットも極小で驚きましたが、とにかく、ストレートプレイは制作にお金がかかるのが、つらいところと改めて思いましたがこの作品ではとてもリーズナブルだったのも嬉しかったです。
- ●まさかまさかの展開が続いてとても引き込まれました。皆さんの演技力、歌唱力にも圧倒されましたし、ストーリーそのものもコミカルに進んでいって面白かったです。観劇に来て良かったです。
- ●最後、出演者が客席にでてくれてよかった、感動しました。(同意見多数)
- ●東京公演を2回観ました。もうすぐラスト公演が近づいたせいか初日よりもみなさんの演技がスムーズでわらって泣いた公演でした。楽しかったです。
- ●駐車場の案内が不十分で奥のほうがあいてますかと聞いたら、見てないので分からないと言われました。 もう少し分かる人を配置して欲しいです。
- ●アットホームな感じで良かった。会場の雰囲気も含めて。
- ●面白かった。(同意見多数)
- ●最高でした。(同意見あり)
- ●とても楽しかった。大満足です。ストーリーも面白いだけでなく、泣くとこもあり、良かったです。近くで観れて感動しました。(同意見あり)
- ●歌もおもしろかったです。
- ●ホールの大きさも一体感あり良かったです。
- ●身近な席で観られとってもきれいで感動しました。チケットも安価でした。雨の中ありがとうございました。
- ●出演者との距離が近く、とても幸せでした。笑いあり、涙ありの素敵な舞台をありがとうございました。淳平君と目が合ってどきどきでした。
- ●4人でセリフ全てを覚え、袖に行くことがほとんどなくてすごかった。今後、自分の演技に役立てたい。参考になりました。
- ●このホールのトイレをどうにかして欲しい。
- ●早口で聞き取れないところがあった。後ろ向きで話しているのが聞こえなかった。